



SETCa
FGTB

Aux travailleurs d'Armonea

Le SETCa exige de la clarté et la tenue d'un CE

Dans un article paru ce lundi 20/11 dans les journaux l'Echo et De Tijd, nous avons eu la mauvaise surprise d'apprendre hier que les actionnaires du groupe Armonea seraient à la recherche d'un repreneur. La vente qui en découlerait pourrait rapporter près de 500 millions d'euros. Le SETCa a immédiatement interpellé la direction et demandé la tenue d'un Conseil d'entreprise .

Le SETCa-BBTK s'étonne d'apprendre une information d'une telle importance par voie de presse et ce, alors qu'aucune information préalable des travailleurs n'ait eu lieu à ce sujet.

L'annonce a suscité une véritable onde de choc auprès du personnel : celui-ci est en proie à de vives inquiétudes et cela est bien légitime. Le SETCa-BBTK réclame urgemment de la clarté et des réponses de la part de la direction (et des actionnaires) concernant l'avenir du groupe et celui des travailleurs d'Armonea.

Le SETCa-BBTK a demandé la tenue d'un Conseil d'entreprise extraordinaire le plus rapidement possible afin d'informer les représentants des travailleurs sur la situation.

Nous suivons dossier de près et vous tiendrons informés dans les meilleurs délais de la suite réservée à notre demande de CE extraordinaire et surtout des informations qui seront transmises par la suite.

Restez à l'écoute de vos délégués.

Plus que jamais à vos côtés pour défendre des conditions de travail et des services de qualité

